

# *Plus de 250 mille personnes demandent l'octroi du Prix Nobel de la Paix à Lula*

---



La Havane, 28 avril, (RHC).- Plus de 252 mille personnes ont signé la demande en faveur de l'octroi du Prix Nobel de la Paix à Lula. Il s'agit là d'un geste de solidarité avec l'ex-président brésilien, en prison depuis trois semaines à Curitiba, capitale de l'État du Parana.

Lula est accusé sans preuve de corruption passive.

La campagne en faveur de l'octroi du Prix Nobel de la Paix a été lancée par Adolfo Perez Esquivel, argentin lauréat de ce Prix qui a souligné que Lula avait livré un grand combat contre la faim et la pauvreté entre 2003 et 2010 dans un pays qui accuse les plus grandes inégalités structurelles de la région.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/161012-plus-de-250-mille-personnes-demandent-loctroi-du-prix-nobel-de-la-paix-a-lula>



**Radio Habana Cuba**